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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 06/02/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno sei del mese di febbraio, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n.46837 del 21/01/2019 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Istruttore Amministrativo Nicolò Russo, coadiuvato, nella funzione di verbalizzante 

dalla Sig.ra Maria Giulia Conigliaro, Collaboratore Professionale Amministrativo dell’U.O. 3 

Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:56 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buonpasso, Dentici, Di Vincenti e il Vice Pres.te Schiera. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Lupo, Ruggiero e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede al 

Segretario di dare lettura del verbale della seduta del giorno precedente. 

Il Segretario – Legge il documento. 

Alle ore 10:04, nel corso della lettura del verbale, entrano i Conss. Buonpasso, Di 

Vincenti e il Vice Pres.te Schiera. 

Il Presidente – Su richiesta del Cons. Buccola pone in votazione per alzata e seduta il 

prelievo della mozione avente per oggetto: “Ripristino pali illuminazione pubblica tagliati via 

Emanuela Loi” firmata dal medesimo Consigliere. 

Il Prelievo è accordato all’unanimità dei presenti per cui il Presidente prega il Segretario di 

dare lettura della mozione. 

Il Segretario - Legge l’oggetto della mozione. 

Il Cons. Buccola – Dice che la presentazione della mozione deriva da problemi di sicurezza e 

di incolumità pubblica giacchè la via è molto transitata essendo uno snodo importante per la 

viabilità della zona e per l’ubicazione nei pressi di caserme militari e della Polizia. I pali 

dell’illuminazione sono stai tagliati dall’AMG per motivi d’incolumità pubblica già da molto 

tempo, ma ancora non sono stai ripristinati. La stessa problematica riguarda tutta la città. I cittadini, 

i quali sono molto delusi perché pagano regolarmente le tasse, nelle ore serali sono costretti a 

utilizzare le torce per camminare sui marciapiedi. Ritiene che sia assurdo sentire dire dal Presidente 

dell’AMG che mancano i fondi per l’acquisto e il ripristino dei pali tagliati e dismessi in tutta la 

città. 

Il Cons. Ruggiero – Fa presente che in una parte della via oggetto della mozione i pali 

mancano del tutto perché mai installati. Conferma che la via è strategicamente importante per la 

circolazione veicolare. Ringrazia il collega per avere presentato la mozione e dichiara di essere 

favorevole all’approvazione. 

Il Cons. Di Vincenti – Approva la mozione e mette in risalto i problemi di pericolosità degli 

incroci stradali alle estremità della via. Legge una nota in risposta ad una sua analoga mozione 

approvata dal Consiglio, pervenuta dall’Ufficio Infrastrutture e Servizi a Rete in cui si comunica 

che gli interventi di ripristino dei pali dismessi potranno avvenire non appena saranno reperite le 

necessarie risorse finanziarie. 

Il Vice Pres.te Schiera – Ribadisce che è necessario il ripristino dei pali per motivi di 

sicurezza veicolare e pedonale. Comunica che intorno alle ore 10:30 dovrà allontanarsi per eseguire 

un sopralluogo. 
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Il Cons. Lupo – Esprime sempre parere favorevole sulle mozioni che hanno come tema 

l’incolumità pubblica. Concorda sull’intenso traffico e sulla centralità della via. Si augura che 

l’AMG esegua gli interventi nelle zone di importante rilievo.    

Il Cons. Buonpasso – Esprime gratitudine al collega per avere presentato una mozione 

riguardante una via intensamente trafficata. Il problema dei pali dismessi è grave e interessa molte 

zone del territorio. Ritiene sia inconcepibile che ancora nel 2019 l’Amministrazione sia assente 

mettendo con ciò a repentaglio l’incolumità pubblica in tutti i suoi aspetti. Non è giustificabile dire 

che mancano le risorse per l’acquisto dei pali da ricollocare. 

Alle ore 10:22 il Presidente mette in votazione, per appello nominale, la mozione 

discussa e l’esito ottenuto è seguente: 

Presenti  09 

Assenti  01 (Dentici) 

Favorevoli 09 

Astenuti 00 

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

 Il Presidente – Informa di avere inviato per l’ennesima volta una nota di sollecito al Settore 

Tributi per ottenere una risposta all’interrogazione presentata dal Vice Pres.te Schiera. Inoltre, ha 

fatto richiesta alla RESET di inserire nella programmazione dei propri interventi l’appezzamento di 

terra sito all’angolo fra Via G. Mulè e Viale Regione Siciliana S.E. 

 Alle ore 10:25 esce il Vice Pres.te Schiera per eseguire un sopralluogo. 

 Il Cons. Lupo – Riporta le lamentele e l’indignazione dei cittadini che ritengono offensiva 

l’installazione di una statua della madonna nella Strada Vicinale Badame a ridosso dei cassonetti 

r.s.u. Diversi cittadini si sono posti la domanda se la collocazione della statua voglia essere un 

deterrente per l’abbandono dei rifiuti. Chiede di conoscere se il luogo dove è posta la statua è 

privato o pubblico, se sono state rilasciate autorizzazioni ed eventualmente da quali organi 

comunali. 

 Il Cons. Di Vincenti – Rammenta che circa quindici anni orsono ha chiesto e ottenuto le 

autorizzazioni per la collocazione di un’immagine sacra in Via Demetrio Camarda. 

 Alle ore 10:38 escono i Conss. Buccola e Sinopoli. 

 Il Cons. Tuzzolino – Ritiene che quanto comunicato dal collega Lupo possa riguardare e 

affrontare un problema culturale perchè sarebbe allucinante mettere un’immagine sacra per evitare 

l’abbandono di immondizia. Concorda nella richiesta di appurare eventuali autorizzazioni e 

collocazione. 

 Il Presidente alle ore 10:40, dopo avere rassicurato che invierà delle note in merito agli 

organi competenti, termina i lavori e chiude la seduta. 

 

 

        F.to il Segretario                                                                  F.to il Presidente 

Istruttore Amministrativo (Silvio Moncada) 

 (Nicolò Russo)  

                  

 

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 


